

KABAR TERBARU

Polsek Widasari Lakukan Patroli Siang Hari Tingkatkan Keamanan Wilayah

Indramayu - INDRAMAYU.KABARTERBARU.CO.ID

Jul 21, 2023 - 02:42



Polsek Widasari Lakukan Patroli Siang Hari Tingkatkan Keamanan Wilayah

Indramayu,- Polsek Widasari jajaran Polres Indramayu Polda Jabar mengambil langkah proaktif dengan melakukan patroli siang hari guna meningkatkan keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayahnya, Jumat (21/07/2023).

Kegiatan patroli siang hari ini merupakan bagian dari upaya Polsek Widasari dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman bagi seluruh masyarakat.

Personel Polsek Widasari bergerak secara mobile dan stasioner di berbagai titik strategis di wilayah Kecamatan Widasari, Kabupaten Indramayu.

“Kegiatan patroli siang hari ini difokuskan pada area-area yang dianggap rawan, seperti kawasan perbankan, pusat keramaian, pasar, sekolah, dan jalur-jalur lalu lintas yang sering dilalui oleh masyarakat,” tutur Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Widasari, AKP Warmad.

Kapolsek Widasari, AKP Warmad menyatakan bahwa patroli siang hari merupakan salah satu strategi untuk menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya.

“Kehadiran polisi di siang hari diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat saat beraktivitas, serta menimbulkan efek jera bagi potensi pelaku kejahatan,” jelas AKP Warmad.

Selain itu, patroli siang hari juga memberikan kesempatan bagi polisi untuk berinteraksi langsung dengan warga masyarakat.

Dalam patroli dialogis, anggota kepolisian memberikan himbauan dan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya partisipasi aktif dalam menjaga kamtibmas.

Lanjut disampaikan Kapolsek bahwa kegiatan patroli siang hari ini menjadi salah satu bentuk dedikasi Polsek Widasari dalam memberikan pelayanan dan perlindungan maksimal kepada masyarakat.

“kami berkomitmen untuk tetap sigap dan aktif dalam menjaga keamanan wilayah, sehingga warga dapat merasa tenang dan aman saat beraktivitas di siang hari.” Jelas AKP Warmad.